

Materia:

*Problemática de la Familia y la Mujer.*

Docente:

*Lic. Ramiro Roblero Morales.*

Trabajo:

*Ensayo.*

Alumna:

*Dariana Esteban Rodríguez.*

Grado y grupo

*4to Cuatrimestre "A".*

Fecha de entrega:

*26 de Septiembre del 2020.*

## Violencia Intrafamiliar e Implicaciones Jurídicas.

La violencia intrafamiliar cobra cada vez más vigencia en la vida nacional, generando preocupación en la sociedad, dadas las dimensiones que se ven afectadas por este fenómeno. Hoy día se ha convertido en una constante la ocurrencia de maltrato en el interior de las familias, particularmente violencia dirigida hacia la mujer.

La investigación que se realizó busca constituirse en un referente de consulta que pueda brindar orientación para que se conozcan detalles de las consecuencias psicosociales de la problemática y, sobre todo, los aspectos socio jurídicos que están comprometidos con la situación.

La violencia intrafamiliar se refiere a los actos violentos cometidos en un hogar entre miembros de la familia.

Aunque es considerada principalmente como un fenómeno exclusivamente masculino en contra de las mujeres, la violencia intrafamiliar también sucede con los niños maltratados muchas veces por abuso sexual y con acciones verbales y/o psicológicas que pueden ser cometidas por personas de ambos sexos.

Aunque no puede afirmarse que toda la violencia sea cometida por el sexo masculino, ocurre así en la mayoría de los casos.

En ocasiones son el padre y la madre juntos quienes cometen agresiones a sus hijos. El fratricidio, asesinato de un hermano, también es considerado como un hecho frecuente en las sociedades y parte de la violencia familiar.

Las personas que ejercen la violencia intrafamiliar recurrentemente coinciden en haber tenido una infancia carente de cariño y atención, pero situaciones como la falta de trabajo o un contexto social y laboral violento, acentúan este comportamiento. Otra causa común que se ha encontrado acá en México de la violencia en la familia es el abuso del Alcohol.

La familia es el núcleo de la sociedad y por ello resulta importante el estudio de la violencia intrafamiliar, no sólo porque causa daños en la vida emocional y social de los integrantes de la familia, sino también por las repercusiones que esto causa hacia el exterior; como, por ejemplo, la desintegración de los valores sociales e individuales, la disolución del núcleo familiar y el incremento de la delincuencia.

La familia es el lugar donde el hombre conoce los valores humanos, sociales, morales, culturales e incluso los religiosos, y con base en ellos aprende a relacionarse socialmente.

La violencia comienza en el hogar, un lugar donde se espera que todos sus miembros reciban cuidados, respeto, amor, con la reproducción de estereotipos culturales socialmente aprobados; donde es aprendida a través del modo en que se relacionan sus integrantes y se exterioriza con familiares, amigos, compañeros y otros miembros de la sociedad mediante

actos de violencia comunes para quien vive en un ambiente en donde la agresión constante es una forma de vida.

En la familia se desarrolla un proceso continuo de aprendizaje, tanto entre adultos como entre menores, de carácter afectivo, cultural, social, formativo y por lo tanto, también de la violencia, por lo que su ejercicio se va integrando a la personalidad de los integrantes, ya sea en forma pasiva (víctima) o en forma activa (agresor).

Según toda esta investigación que se ha realizado queremos expresar que en el caso de que alguien sufra algún tipo de agresión o amenaza, debe dirigirse ante cualquier comisaría de familia ante la policía para colocar la respectiva denuncia del agresor y exigir una orden de protección urgente.

También se requiere dar a conocer que cuando estés en peligro piensa en ti y en tus hijos en lo que es primordial en tu vida.

Lamentablemente la violencia de género es un tema que día a día lo escuchamos, aun que también es bueno enterarse de estos asuntos para empezar a generar conciencia en las personas que nos rodean.

Además nunca te vuelvas codependiente porque es lo más grave que un ser humano puede hacer, porque el agresor se aprovecha de esa situación y en vez de mejorar hace empeorar la situación.

El consejo que se les debe dar a las mujeres que sufren este tipo de maltrato, ya sea físico, como psíquico, es que lo denuncien, que se asesoren y busquen la forma de liberarse.

Nadie merece vivir bajo ninguna presión, por eso tenemos que luchar para que día a día, las autoridades que les compete, escuchen mas los gritos de suplica, que muchas veces terminan con sus vidas a las que no se les prestan la debida importancia.

Has que reconocer que antes era un tema tabú, que se mantenía puertas adentro, y muchas veces las mujeres consideraban que les pegaran porque lo “merecían, ahora, a pasos muy lentos esto va cambiando, pero, lejos estamos de llegar a un amparo total para estos casos. Recuerda que Nosotras como Mujeres somos muy Valiosas.